

SPEOS
Photographic Institute
speos-photo.com



Spéos
L'école photo-vidéo



Spéos, école de photographie internationale créée en **1985**, forme aux différents métiers de la **photographie** (photo reportage, photo de studio...) à travers des formations en français et en anglais.

Spéos jouit d'une excellente réputation dans le milieu de la photographie et offre des formations de qualité sur **ses trois campus de Paris, Biarritz et Londres**.

Établissement à **forte vocation internationale**, Spéos a aussi su tisser des liens étroits avec des universités américaines de renom.

Cette ouverture au monde attire notamment des étudiants venus du monde entier, mais aussi des **professionnels reconnus**, venus partager leur expérience et leur technique lors de conférences ou rencontres pédagogiques.

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Mastère européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Formations et certificats proposés par l'école

- Préparation à la photographie professionnelle en 5 mois
- Photojournalisme par Polka & Spéos en 5 mois
- Photographie professionnelle (cursus en 1 an ou 2 ans)
- Photographe Entrepreneur (cursus en 1 an ou 2 ans)
- Mastère européen de photographie professionnelle (cursus en 1 an ou 2 ans)
- Photographie professionnelle + vidéo/3D (cursus en 3 ans)
- Photographe Entrepreneur + vidéo/3D (cursus en 3 ans)
- Photo documentaire et photojournalisme par Magnum Photos & Spéos
- Photographie de Mode, Luxe & Beauté
- Photographie commerciale + Portrait d'art (Formation à distance)
- Ateliers de photographie à Paris
- Stages à Biarritz



LANGUES D'ENSEIGNEMENT
Français/ Anglais

PROGRAMMES INTERNATIONAUX

- Echanges
- Coopération pédagogique

PROGRAMME DE RECHERCHE

- Partenaire de l'école doctorante de la FEDE

VIE ASSOCIATIVE

- **Alumni**, expositions photo
- **Organisation de séjours d'études ou de loisirs à l'étranger**

CHIFFRES CLÉS

- 150 étudiants**
- 30 enseignants**
- 8 partenariats**
- Date de création : 1985**
- 3 campus**
- Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Campus France, EuroPass, EABHES, Rectorat de l'Académie de Paris**

LES + DE L'ÉCOLE

- Les diplômes de Spéos sont reconnus par l'État avec le Titre certifié de Photographe RNCP niveau 6.
- L'école a créé sa propre méthode d'enseignement de la photo : le Stop System, méthode qui est aussi enseignée dans plusieurs universités américaines.
- L'école s'adapte aux besoins des étudiants avec des programmes en 1 an, 2 ans, 3 ans, des formations en 5 mois ainsi que des stages à Biarritz et des ateliers photo à Paris.
- Spéos propose des programmes en partenariat avec des acteurs majeurs du monde de la photographie : Magnum Photos, le magazine Polka.
- Les enseignements se font en anglais et en français, au choix, ce qui entraîne une large diversité culturelle des étudiants.
- L'école propose un excellent ratio élèves-équipements : de nombreux plateaux studios tous remarquablement équipés et accessibles aux étudiants en dehors des heures de cours, jusqu'à 22h en semaine, pour leur permettre de développer leurs travaux personnels.
- L'école met à disposition des étudiants du prêt de matériel photo (kit flash, téléobjectifs, batteries, kits vidéo...) en soirée et en weekends.
- Pour rester en phase avec les demandes des clients et les évolutions du marché, Spéos a pris le parti de ne faire intervenir dans ses programmes que des photographes professionnels, de haut niveau et actifs dans leurs domaines, toujours au point sur les dernières tendances.
- Elle organise tous les ans une grande exposition présentant les travaux des étudiants à la fin de l'année.
- L'école soutient activement ses jeunes photographes diplômés avec une gamme de services qui leur est entièrement dédiée : prêt gratuit de la galerie photo Spéos au cœur de Paris pour organiser leurs propres expositions photo, prêt des studios, référencement dans l'annuaire en ligne...

PROJETS PARTAGÉS AVEC LA FEDE

- Membres Élus du Comité

INFOS PRATIQUES

8 rue Jules Vallès
75011 Paris
FRANCE

+33 (0)1 40 09 18 58
info@speos.fr



INFOS RÉGION

Transports
Métro : 9
Bus : 46, 56

Tourisme
www.parisinfo.com

Collectivités
<https://bit.ly/33e8Uoq>

Patrimoines Remarquables
whc.unesco.org/fr/list/600
Tour Eiffel
Cathédrale Notre-Dame de Paris

Équipes de sport emblématiques
Paris Saint Germain FC : www.psg.fr

Sport dans la région
www.paris.fr/ou-faire-du-sport



SPEOS
Photographic Institute
speos-photo.com



Spéos
L'école photo-vidéo



Spéos, an international photography school founded in **1985**, provides training in the different professions of **photography** (photo reportage, studio photography. . .) through courses in French and English.

Spéos has an excellent reputation in the world of photography and offers quality training at **its three campuses in Paris, Biarritz, and London**.

As an institution with a **strong international vocation**, Spéos has also been able to forge close ties with renowned American universities.

This openness to the world attracts students from all over the world, but also **renowned professionals**, who come to share their experience and technique at conferences or educational meetings.

The FEDE is an **INGO** International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an **international network comprised of over 500 higher and professional education institutions** in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an **international network of over 180 000 alumni**.



PROGRAMMES AND DEGREES

Programmes and certificates proposed by the school

- Preparation for professional photography in 5 months
- Photojournalism by Polka & Spéos in 5 months
- Professional photography (courses in 1 year or 2 years)
- Entrepreneur Photographer (courses in 1 year or 2 years)
- European Master's Degree in Professional Photography (1 or 2 years)
- Professional photography + 3D video (3-year program)
- Entrepreneurial Photographer + 3D video (3-year program)
- Documentary photography and photojournalism by Magnum Photos & Spéos
- Fashion, Luxury & Beauty Photography
- Commercial Photography + Fine Art Portraiture (Distance Learning)
- Photography workshops in Paris
- Internships in Biarritz



TEACHING LANGUAGES
French/English

INTERNATIONAL PROGRAMMES

- Exchanges
- Educational Cooperation

RESEARCH PROGRAMME

- Partnership of the doctoral school of the FEDE

CAMPUS LIFE

- **Alumnis**, Photography exhibitions
- **Organisation of studies or leisure trips abroad**

KEY FIGURES

- 150 students**
- 30 teachers**
- 8 partnerships**
- Date of creation: 1985**
- 3 campuses**
- Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Campus France, EuroPass, EABHES, Rectorat de l'Académie de Paris**



INVOLVEMENT IN FEDE ACTIVITIES

- Elected FEDE Committee members



PRACTICAL INFOS

8 rue Jules Vallès
75011 Paris
FRANCE

+33 (0)1 40 09 18 58
info@speos.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Transports
Underground: 9
Bus: 46, 56
Tourism
www.parisinfo.com
Local government
<https://bit.ly/33e8Uoq>
Famous heritage
whc.unesco.org/fr/list/600
Eiffel tower
Notre-Dame cathedral
Local sports teams
Paris Saint Germain FC (PSG) : www.psg.fr
Sport in the region
www.paris.fr/ou-faire-du-sport

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- The Spéos degrees are recognized by the State with the Certified Title of Photographer RNCP level 6.
- The school has developed its own teaching method for photography: the Stop System, which is also taught at several U. S. universities.
- The school adapts to the needs of students with programmes in 1 year, 2 years, 3 years, internships in 5 months as well as internships in Biarritz and photo workshops in Paris.
- Spéos offers programmes in partnership with major players in the world of photography: Magnum Photos, the magazine Polka.
- Teaching is conducted in English and French, as a choice, which results in a wide cultural diversity of students.
- The school offers an excellent student-to-equipment ratio: many studios all remarkably equipped and accessible to students outside of class hours, up to 10pm during the week, to allow them to develop their personal work.
- The school provides students with the loan of photographic equipment (flash kit, telephoto lenses, batteries, video kits...) in the evenings and on weekends.
- In order to keep abreast of customer demands and market developments, Spéos has chosen to include in its programmes only professional photographers, high level and active in their fields, always up to date with the latest trends.
- Every year it organises a major exhibition presenting the students' work at the end of the year.
- The school actively supports its young graduate photographers with a range of services entirely dedicated to them: free loan from the Spéos photo gallery in the heart of Paris to organise their own photo exhibitions, loan of studios, referencing in the online directory. . .